

SCOLAIRE

89

Chez nous, comme partout en France, les écoliers ont repris la classe le mardi 5 septembre. Grande émotion pour les enfants et pour les parents le premier jour... la première semaine et voilà le rythme repris pour les uns et les autres au bout d'une quinzaine de jours. Pour vous lecteurs patrocliens, nous sommes allés voir sur place, comment les enfants vivent dans leur école à Saint-Parres en ce début d'année scolaire 1989



Le restaurant scolaire fonctionne tous les jours de classe avec 62 enfants inscrits. Dans un cadre agréable, les enfants prennent leur repas sous la responsabilité de Mmes LORENTE, DE ARAUJO, HYARDIN et TERMOTTE. Les dames assurent en outre le ménage des locaux, la surveillance des enfants après le repas et les accompagnent pendant les déplacements entre l'école et le restaurant. Menu du 12 septembre : salade composée, croquettes de poissons, haricots beurre, fromage de brie et gâteau de semoule.

LE TRAVAIL SCOLAIRE EST TOUJOURS SOUTENU

Au tableau noir, l'écriture régulière de la maîtresse souligne les bases fondamentales de la grammaire française : le sujet, le verbe, les adjectifs. Les priorités de l'Education Nationale, en cette rentrée, sont l'apprentissage de la lecture et le sport. Tous les moyens utilisés vont dans ce sens... La création d'une bibliothèque d'établissement qui donne le goût d'apprendre à lire, surtout aux plus défavorisés, la copie de texte qui, par le jeu complexe et simultané du mouvement de la main sur le cahier et de l'exercice de la vue, influe efficacement sur l'apprentissage de la lecture ; l'informatique également comme moyen d'acquisition sérieuse.

La garderie du matin est assurée dans une salle de l'ancienne mairie sous la responsabilité de Mme HYARDIN. Chaque jour de classe 27 à 28 enfants (35 inscrits) fréquentent la garderie entre 7 h du matin et 8 h 40. De nombreux jeux d'adresse et de société ainsi que des revues et albums sont mis à la disposition des enfants.



ONT TERMINÉES !

puisard en passant par des travaux divers les plus minimes.

Tous ces travaux additionnés nous ont conduits à investir une somme arrondie de 50000 F, toutes entreprises confondues, les employés communaux ayant consacré en outre quelques 250 heures de travail à des tâches les plus diverses.

Beaucoup de choses restent à faire, bien entendu, mais le temps aidant, au fil des jours, nous continuerons notre effort pour offrir à nos enfants le cadre de vie scolaire qui leur est dû.

OGIQUES SOUHAITABLES égard sur la vie

Cette année, à l'école Brossolette, ce sera, en sport, l'initiation à la circulation sur route à vélo, avec treize bicyclettes fournies par la Prévention Routière pour la durée d'un trimestre.

Tout n'est pas dit... nos enfants nous diront le reste... écoutons-les... ils ont tellement de choses à nous dire !

